



第  
2530  
地区

福島西ロータリークラブ会報

会長 相澤 隆  
幹事 佐藤 卓立

クラブ奉仕委員会  
委員長

会報・雑誌・広報・  
IT小委員会委員長

黒澤 信之  
大平 謹一郎

令和2年1月6日(月) 第20回 通算第1554回例会

・例会日/月曜日12:30 ・例会場/ウェディング エルティ ☎(024)535-6188

事務所/福島市万世町2-5 福島銀行本店9F ☎(024)536-1010・FAX(024)536-1011 Eメール/f-rotary@guitar.ocn.ne.jp

令和2年 福島市内ロータリークラブ新年合同例会

- ホスト/福島しんたつロータリークラブ
- 日 時/令和2年1月6日(月) 12:30~
- 場 所/ザ・セレクトン福島 西館3階 安達太良
- ※司会 福島しんたつRC幹事 池田 裕美
- ◇開会点鐘 福島しんたつRC会長 齋藤 俊雄
- ◇国歌斉唱 ロータリーソング「奉仕の理想」
- ソングリーダー 平野 文孝
- ◇会長あいさつ
- 福島しんたつRC会長 齋藤 俊雄



昨年・2019年は新しい幕開けの年でした。平成の天皇陛下が4月30日に退位され、皇太子徳仁(なるひと)親王殿下が5月1日に第126代天皇に即位され、元号が平成から令和に改元されました。

囲碁では小学4年生の中邑堇(なかむらすみれ)さんが国内史上最年少(10歳0ヶ月)でプロ棋士となり、新たな風を吹き込みました。全豪オープン女子シングルスでは、大阪なおみ選手が優勝をし、アジア選手として男女初の世界ランキング1位となり、スポーツ界を盛り上げました。

また、10月1日からは消費税率が10%に引き上げられ、新たな制度「軽減税率制度」が導入され、政治では第25回参院選で自民・公明の与党が勝利し、改選過半数を獲得。安倍首相の通算在職日数が歴代最長となりました。東日本で台風被害が相次ぎ、福島県内でも豪雨の為、たくさんの被害がありました。

我々ロータリアンは地域の経営者です。この福島が元気になり、活性化する事が復興に繋がると思います。是非地元から、様々な奉仕活動を通じ、会員のみなさまの底力を発揮し福島が益々元気になる事を願っております。

本日の福島市内新年合同例会を開催するにあたり、お力添えを頂きました皆さまに感謝を申し上げます。当クラブ、初めてのホストクラブですので不行き届きがあるかもしれませんが、御了承頂けると幸いです。

結びとなりますが、本日ご臨席を賜っております福島県知事 内堀雅雄様、福島市長 木幡浩様はじ

め、交換留学生・米山奨学生のみなさま、ロータリアンのみなさまの益々のご活躍を祈念いたしまして、会長の挨拶とさせていただきます。

本日は宜しくお願い致します。

◇来賓並びに参加クラブ紹介

- 福島しんたつRC会長 齋藤 俊雄
- 福島県副知事 鈴木 正晃様
- 福島市長 木幡 浩様
- 参加クラブ
- 福島・福島北・福島南・福島東・福島西・福島中央・福島21・福島しんたつロータリークラブ

◇来賓あいさつ

- 福島県副知事(知事代理) 鈴木 正晃様



新年明けましておめでとうございます。

ロータリークラブの皆様には、日頃から、地域に密着した社会奉仕活動や次代を担う青少年の健全育成活動を通して、明るく活力ある地域社会づくりに多大な御尽力を頂いており、改めて深く敬意と感謝の意を表します。

震災と原発事故から九度目の新年を迎え、県民の皆様のご懸命な御努力と国内外からの温かい御支援により、観光地におけるにぎわいが回復するとともに、県産品が国内外で高い評価を得るなど、福島県の復興は着実に前進しております。

こうした中、今年の七月には、県営あづま球場で東京オリンピックの野球・ソフトボール競技が行われることとなっており、復興が進む福島の今を発信する絶好の機会であります。

県といたしましては、引き続き、県民の皆様、そして、福島に思いを寄せてくださる多くの方々と「共働の輪」を広げ、復興を更に前へと進めるとともに、本県ならではの地方創生に取り組み、「生まれて良かった、住んで良かった、来て良かった」と思える県づくりに向け、全力で挑戦を続けてまいります。

崇高なロータリーの精神の下、皆様が展開されている活動は、地域社会のつながりを深め、福島県の

復興と地方創生をけん引する原動力となるものです。

今後とも、地域社会の発展のために一層お力を尽くされますとともに、更なる御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、ロータリークラブのますますの発展と、皆様の今年一年の御健勝、御活躍を心からお祈り申し上げます、新年の挨拶といたします。

○福島市長

木 幡 浩様



新年明けましておめでとうございます。

皆様には、令和の御世初めての新年をご家族ともどもお健やかに、お迎えになられたこととお慶びを申し上げます。

本日は、市内ロータリークラブの新年合同例会にお招きいただき、誠にありがとうございます。

本年も貴例会が盛大に開催されますこと心よりお祝い申し上げます。

皆様には長年にわたり、崇高な理念と社会奉仕の精神の基に、社会貢献活動を続けておられますことに対し、心から感謝と敬意を表する次第であります。

さて、昨年は、天皇譲位に伴う改元で明るく迎えられた新元号「令和」に新たな希望を感じた一年でした。「令和初」というフレーズも多く聞かれました。

福島市においても、新キャッチフレーズ「実・湧・満・彩 福島市」、新生わらじまつりのお披露目、スイス・ベトナムとのホストタウン交流事業や新まちなか広場の活用開始など、新物尽くでした。

その反面、10月の台風19号では福島市内も大きな被害が生じました。

市内でも1,000戸以上の家屋で浸水被害が発生し、農業や商工業にも大きな影響が及んでおります。

被災された方々の生活再建と被災施設の早期復旧に努めるとともに、災害検証を含め、異常気象も想定した防災対策の強化と市民防災力の向上と併せて推進してまいります。

そして、いよいよ本年は、東京2020大会が開催されます。3月27日には聖火リレーがやってきま

すし、大会全体の先陣を切って、野球・ソフトボール7試合が本市で行われます。

さらには、古閑裕而ご夫妻をモデルにした連続テレビ小説「エール」の放送が始まります。

国内外から多くの人々が集まり、福島からの情報が発信される本年は、本市にとって千載一遇のチャンスです。

感謝の気持ちを込めて、復興に向けて挑戦する「実・湧・満・彩 福島市」の姿を発信し、福島らしいおもてなしでお迎えしたいと思います。

2020年は、日本のロータリー100周年となる特別な年と伺っております。

皆様には、地域社会のリーダーとして益々活躍されますことをご期待申し上げますとともに、引き続き、ご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びになりますが、2020年、令和2年の干支は「子」です。「子」はもちろん十二支の一番目、新たなスタートとなります。

本年が皆様にとりまして、希望に満ち、健康で幸多き年となるよう、心からご祈念申し上げます、挨拶といたします。

◇ガバナーあいさつ

R I 第2530地区ガバナー 芳 賀 裕

◇閉会点鐘 福島しんたつRC会長 齋 藤 俊 雄

◇出席・スマイリングBOX小委員会報告

○根本いずみ会員＝今年もよろしくお願ひします。

○大平謹一郎会員 ○黒澤信之会員 ○高梨哲男会員

○寺島英樹会員 ○野尻榮一会員

本日のスマイリングBOX集計6件 12,000円  
ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。

## 祝 宴

※司会 福島しんたつRC 親睦委員会

手 塚 順 也

◇開会

◇祝奏 「ソプラノ歌手」 阿 部 絵美子さん

「ピアノ演奏」 半 澤 協 子さん

◇鏡開き(ご発声) パストガバナー 大 橋 廣 治

◇乾杯 パストガバナー 平 井 義 郎

◇「手に手つないで」

◇締め 万歳三唱 パストガバナー 野 崎 潔

福島市内ロータリークラブ新年合同例会

